



S.M. EL REY JUAN CARLOS I, CON EL BASQUET GRANOLLERS. - El día 26 de Mayo, el rey don Juan Carlos recibió en audiencia celebrada en el Palacio Real, a una representación del baloncesto Granollers-Cacaolat, con motivo del 55 aniversario de la creación del Club. La delegación, presidida por el secretario de Estado, Romá Cuyás, estuvo formada por los señores Vilaseca, de la Generalitat; Susi, presidente de la española; Novoa, presidente del Granollers; el capitán Mendiburu y entrenador Codina.

En la fotografía están, de izquierda a derecha los señores Martínez, Dachs, Davi, Grau, Valls, Sellés, Susi, Montal, Ballús, Vilaseca, Novoa, S.M. don Juan Carlos, Romá Cuyás, Camp, Codina, Jirqueza, Mendiburu, García Atance, Garriga, Carrizo, señora Callen, Sasire, Capdevila, Palmi, Anfruns y Pou.

Balda